

2法人4施設合同 清正まつり 開催致します

【開催日時】 令和6年10月26日 土曜日

13:00~16:30

【開催場所】 まきが原幼稚園園庭

飲食やゲームの模擬店はもちろん、
今年より演芸大会が復活開催されます。
皆様のご来場をお待ちしています。

七夕交流会

4施設合同で行い、職員による「七夕の由来について」の寸劇をミュージカル調で披露しました。皆さんと一緒に「たなばたさま」を歌い、子どもたちの元気な歌声を聞いて、ご利用者様もとても喜ばれていました。短い時間の開催でしたが、子どもたちとの交流が出来、楽しい時間を過ごせました。

ご利用者様にも短冊に願い事を書いて頂き、「健康でいれますように」「美味しい物をたくさん食べたい」「家族に会いたい」など様々な願い事を書かれていました。皆様が書かれた短冊は大きな七夕飾りに飾らせて頂きました。



子どもたちの元気な姿にパワーをもらいました。

職員による寸劇も大好評でした。



ビアガーデン

夏恒例行事のビアガーデンを今年も開催しました。
普段とは違い解放感があるピロティで、春巻き・やきそば・焼き鳥・枝豆などを食べながらよく冷えたジュースやビールを片手に皆様満喫されていました。

余興として職員の体を張った出し物にも声援や笑い声が絶えず、暑さを吹き飛ばす程の楽しい時間を過ごすことができました。終了後は「次はいつあるの?」「また行きたい!」との声も多数言って頂き大盛況でした。



この日のおつまみは
・焼き鳥
・枝豆
・卵焼きでした

ビールとジュースで乾杯!!



スイカ割り
盛り上がりました



今年もグリーンサイド清盛 自衛消防隊の活動が 始まりました

6・7月の間に旭区消防操法技術訓練会に向けて練習を重ねてきました。

訓練会当日は、天気が良すぎて熱中症警戒アラートが出て中止となってしまいました。練習の成果が出せずに残念でしたが、10月に行われる横浜市の技術訓練会に小型ポンプの部で出場することになりました。9月から練習を再開し、訓練会に向けて頑張ります。



パリオリンピックを応援しました

パリオリンピック開催中毎日、日本が獲得したメダルを作り、ご利用者様に飾って頂きました。

メダルが増えて
うれしいわ!



完成したメダル飾りです

編集後記

秋分の候、秋空もさわやかな好季節になりました。皆様お変わりなくお過ごしのことと存じます。七夕やビアガーデン等、季節を感じられるような行事となり、どの行事もご利用者様に楽しんで頂き、良い行事となりました。今後とも清盛通信を発行させて頂きますので、ご理解とご協力の程宜しくお願い致します。

皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

介護課 柏木美咲

.....